

LA TEJA
Viernes 22 de julio del 2016

MUEREN PROFESORA Y MALEANTE EN INTENTO DE ASALTO

CITA MÉDICA FUE MORTAL





◆ **RODOLFO MARTÍN Y RAÚL CASCANTE**
 Corresponsales

Llegar a una cita de odontología, en el centro de la ciudad de Limón, se convirtió en la sentencia de muerte para la profesora pensionada Julieta Sawyers Roberts, de 60 años.

Las autoridades afirmaron que Sawyers pagaba la consulta en la Clínica de Especialidades Odontológicas Altio cuando ocurrió un in-

tento de asalto con balacera.

De acuerdo con la versión preliminar que manejaba ayer el OIJ, dos maleantes llegaron en moto a la clínica, donde sacaron una pistola y amenazaron a la gente.

La educadora fue alcanzada por los tiros y quedó sin vida sobre el mostrador de la clínica.

La tragedia ocurrió ayer a las 4:02 de la tarde. El local queda al costado oeste de la terminal de buses de Caribeños, en Limón; o sea, 25 metros al sur de la esquina sureste del estadio Juan Gobán.

Reacción. Un segundo paciente, de nombre Ronny Carballo, fue identificado como un oficial de la Fuerza Pública que estaba en el día libre.

Carballo era atendido en la clínica

y al oír el alboroto sacó una pistola para tratar de controlar la situación.

En ese momento se armó el tiroteo en el que la profesora falleció y Carballo fue herido en un hombro.

En la balacera también murió uno de los supuestos asaltantes, identificado como de apellido Davis. En apariencia fue alcanzado por una bala que salió del arma de Carballo.

Policía dio alerta. El oficial salió del local con el hombro herido y caminó unos 100 metros hasta la delegación policial y dio aviso de lo ocurrido.

Cuando la Cruz Roja llegó no había nada que hacer por la profesora ni por el supuesto caco.

El cruzrojista Kristian Ching

CREO QUE...



URIEL RODRÍGUEZ
 TESTIGO

RAÚL CASCANTE PARA LT

“Estaba esperando el bus cuando escuché la balacera. La gente comenzó a correr y gritar por el susto”.



En el lugar murió uno de los supuestos asaltantes. RAÚL CASCANTE

afirmó que el policía se trasladó por sus propios medios hasta el hospital Tony Facio de Limón, donde informaron que estaba estable.